

■ Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)



Endlich...

Nach 2 Jahren Pause konnten wir im Mai endlich wieder unsere Bewohner, Angehörigen und Besucher zu unserem Frühlings- und Pflanzenmarkt begrüßen. Bei herrlichem Sonnenschein gab es in diesem Jahr wieder sehr viel zu sehen und zu bestaunen. Vom großen Pflanzenangebot, einem Tipi-Zelt mit Bogenschießen, der Kettensägenkunst bis hin zu den Rosenhainer Wasserspie-

len, einem Kräuterstand mit der Verarbeitung heimischer Kräuter für leckere Rezepte, einer Tombola, Flohmarkt, Messerschärfer und einem Stand mit regionalen Produkten war bei Live Musik für jung und alt etwas dabei. Mit Bratwurst, Wildschwein vom Grill, bunten Salaten, Softeis sowie einem großen Kuchenangebot war für das leibliche Wohl gesorgt

■ Die Ergos

60 Jahre

Im Juli konnte Familie Schneider zur Diamantenen Hochzeit auf 60 Jahre Ehe zurückblicken. Als Aufmerksamkeit für seine Ehefrau ließ Herr Dr. Schneider extra ein großes Gesteck mit 30 roten und 30 weißen Rosen liefern. Wir wünschen dem Ehepaar noch viele weitere schöne Momente.



Du hast es geschafft!

Unser Hausmeister Norbert König hat es endlich geschafft > RUHESTAND. Deshalb wurde ihm eine kleine Abschiedsfeier ermöglicht. Als Dank

für seine Unterstützung im Unternehmen gab es für ihn eine sogenannte „Rentnerbank“ sowie für seine Treffen ein Schild für einen „Rentner-



Stammtisch“. Lieber Norbert, wir wünschen dir für dein Rentnerdasein alles alles Gute und beste Gesundheit.